

Falta un mes: Río está lista para el espectáculo Olímpico



La Habana, 5 jul (RÍO/RHC) Tras siete años de preparación, apenas falta un mes para que comiencen los primeros Juegos Olímpicos en Sudamérica. Río de Janeiro está lista para el gran momento.

Con dos parques Olímpicos (uno en Barra y otro en Deodoro), los Juegos Río 2016 se celebrarán en 32 estadios repartidos en 4 zonas en Río de Janeiro, a los que se suman cinco ciudades subsedes del torneo de fútbol.

La Villa Olímpica y Paralímpica, que será el hogar de más de 17.000 atletas y miembros de delegaciones durante el período de mayor actividad de los Juegos Olímpicos, ya está lista para recibir a sus primeros huéspedes.

Los residentes disfrutarán de la vibrante atmósfera brasileña con una gran oferta de frutas tropicales y refrigerios tradicionales, así también como exponentes de lo mejor de la música y la cultura local.

Río espera a más de 10.000 de los mejores deportistas del mundo en 42 disciplinas. Íconos como Michael Phelps y Novak Djokovic liderarán la marquesina, mientras que miles de atletas de todo el mundo comenzarán pronto a vivir su sueño Olímpico.

Mucho trabajo detrás de escena

Más de 90.000 personas –voluntarios, empleados y contratados- serán responsables de llevar adelante el mayor festival deportivo en el mundo. A un mes de su inicio, miles de personas están recogiendo sus uniformes, agarrando sus credenciales y preparándose para darle la bienvenida a sus invitados con todo el calor y la hospitalidad que hacen tan famosa a Brasil.

La ciudad es un hervidero de actividades pre-Olímpicas. Se están levantando tribunas en lugares como Copacabana, donde se celebrarán el voleibol de playa, el triatlón y el ciclismo de ruta.

El Estadio Maracanã está acicalándose para la ceremonia de apertura. Nuevos sistemas de transporte comenzaron a operar en el centro de la ciudad y el aeropuerto internacional ya se vistió con la imagen Olímpica.

Para asegurarse de que todo sucederá sin problemas, una fuerza combinada de 85.000 efectivos garantizará la seguridad de la villa de los atletas, las instalaciones deportivas y la infraestructura clave como los aeropuertos de la ciudad y las principales vías. Agentes de 55 países también participarán de la operación, con dos comandos y centros de control operando las 24 horas del día.

Río tiene lista una gigantesca fuerza de seguridad de 85.000 efectivos para dar protección y garantizar la paz

En tanto, la Organización Mundial de la Salud ha reasegurado a los residentes y a los visitantes que, a menos de se que se trate de mujeres embarazadas, no hay necesidad de alarma por el virus del Zika.

Han sido implementadas medidas preventivas y se espera que la población del mosquito que transmite la enfermedad sea insignificante en agosto.

La Organización Mundial de la Salud ve un 'riesgo muy bajo' de que el virus del Zika se expanda internacionalmente por Río 2016

Con más de dos meses en el camino, el relevo de la antorcha Olímpica ha visitado 180 pueblos y ciudades en el país a través de 17.000km por tierra, aire y agua, y ha sido llevada por más de 7.000 personas.

A todas partes donde vaya, la antorcha ha iluminado el entusiasmo por los Juegos y ha difundido los valores Olímpicos de amistad, respeto y excelencia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/99138-falta-un-mes-rio-esta-lista-para-el-espectaculo-olimpico>



Radio Habana Cuba